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Der FCN hat recht deutlich angegeben, im Falle von Neuwahlen im Zweifelsfall
auch öffentlich gegen den Investoreneinstieg zu stimmen.

Da haben die Proteste schon etwas bewirkt, wenn der Verein das mit so einer
Deutlichkeit formuliert. Bisher waren die Aussagen von Rossow nicht, dass man
generell dagegen sei, sondern dass man sich nicht gut genug informiert gefühlt
hat bei der Abstimmung und dass man konstruktiv bleibt.

Wie bitte?

Herr Rossow stimmt nicht "gut genug informiert gefühlt" im Namen des Vereins ab?

Sorry, aber wenn er das wirklich so gesagt hat, dann ist der Mann (als Vertreter eines
Unternehmens mit zweistelligen Millionenumsätzen und entsprechender
Verantwortung) für mich nicht mehr ernst zu nehmen.

Bei allem "Druck", den die Szene ausübt, aber das hört sich für mich sehr seltsam an.

Alles anzeigen 

Zitat von NN- Artikel 

"Obgleich wir die Notwendigkeit einer Investition in die DFL-Infrastruktur sehen, waren
wir mit dem angewandten und abzustimmenden Prozess nicht einverstanden", lässt
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sich Niels Rossow, der Kaufmännische Vorstand zitieren, und: "Uns fehlten wichtige
Informationen sowie die Möglichkeit eines finalen Zustimmungsvorbehaltes seitens der
Vereine für diesen bedeutenden Geschäftsvorgang." Der Club werde "den nun
folgenden Prozess konstruktiv, aber dennoch kritisch begleiten" heißt es im Statement
des Vereins.
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